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OS 130ANOS
DO FAROL DE SANTAMARTA

'Justo no aniversário de um dos mais importantes monumentos da cidade,
o Farol de SantaMarta, o JL foi em busca de pessoas que se renderam aos seus

encantos e ama�a que envolve a comunidade.
Uma delas e a nutricionista carioca Thais Santos. Morando em Laguna

desde 2018, na companhia do marido, André Luiz e do filho Otávio, a busca por
tranquilidade e as facilidades que um lugar menor oferece, foram pontos que
pesaram na escolha da família: "Lidar com as questões de cidade grande foi um
fator crucial para nossa decisão. Quando chegamos aqui ficamos encantados com
a proximidade com a natureza e o quanto podemos estar mserídos nela. No Rio
parece 9;�e os ambientes naturais estãomais distantes da realidade damaioria das
pessoas .

-

A chance de morar no Farol proporciona um novo ritmo de vida e uma

nova forma de contemplar a natureza: "Acho que a região tem uma beleza
incrível. E apaixonante. Um lugar desse, com esse céu, esse mar, essa paisagem
deslumbrante só podia causar uma boa impressão desde a primeira vez que aqui
estive. Como boa carioca, senti bastante frio no começo. E um clima diferente,
mais fresquinho", destaca Thais.

O casal de arquitetos Renata e Dagoberto Martins escolheram o Farol para
empreender. Inaugurado em março de 2019, oApart Hotel Farol de Santa Marta:,
passou por um profundo processo de transforma�ão, com 56, apartamentos
individuaise uma imensa e diversificadaáreadeconvívío social, foram totalmente
requalificadas dentro de um conceito de intervenção arquitetônica conhecido
como "Retrofit", ou seja, modernização de seus espaços e infraestrutura pré
existentes.

As vantagens da aquisição, tanto paramoradia quanto para investimento são
a liquidez e valorização garantidas.-

Osusuáriosdosapartamentos sãopessoas queprocurampraticidade, conforto,
segurança, com privacidade d€1 residência "e muita flexibilidade, em locais
ambiental, cultural e paisagisticamente privilegiados com severas restrições de
uso e ocupação.

Propõe-se também a prática do sistema de "colívíng", uma tendência que
estimula a integração, a sustentabilídade e a

-

colaboração.Umaideíaquepretendeenfrentar,
além de paredes, a ocupação desordenada em
espaços físicos ecologicamente sensíveis,
privilegiando a integração e o convívio social
ao mesmo tempo que mantém os ideais de

- individualização: "Inicialmente um grupo de
amigos idealizou esse espaço. Com o tempo,
a mudança de rota e novas propostas de
trabalho acabaram deixando esse sonhomais
distante. Mas era um sonho maravilhoso e

foi aí que nos reunimos e decidimos dar uma
nova vida para ele. Um sonho de muitas
cabeças que se uniram para essa nova

jornada. O Farol é o lugar em que recupero
minhas energias, que.me coloca no eixo. É
sinônimo de felicidade", enfatiza Renata.

Confira um pouco da história do Farol
na página 12.
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APOIO PARA A PESCA ARTESANAL
o governador Carlos Moisés, autorizou a secretaria de Agricultura e Pesca,
a implantação de programas específicas para as duas áreas e no caso de

Laguna e todo o litoral, investindo-em torno de R$ 30 milhões, para atender

a reforma de infraestrutura de apoio a pesca artesanal, através de convênios
com os municípios de até hum milhão, exclusivarnente para financiamentos.

BUTANVAC
Secretário de Turismo

de São Paulo, o
catarinense Vinicius

Lummertz, passando
a informação de que
a Anvisa autorizou os

testes clínicos com

a B't1tanVac, a vacina
do Butantan, que nos

dará autonomia'na

imunização contra

a Covld-iç. Já são 7
m.ilhões de doses de
ButanVac prontas. Os
brasileiros agradecem e

o turismo também,
com certeza!

SITUAÇÃO DE
EMERGÊNCIA
Decreto municipal que
estabelece' situação de

emergência, inicialmente por 90
dias e com os prejuízos sofridos,
fica dentro do grau II do governo federal.
Entre os bairrosmais afetados, estão os de Ribeirão Pequeno,
Parobé, Figueira, MOTTa Grande; Barranceira e Cabeçuda.

Covid-19 naAmurei
TUBARÃO LIDERACOM 21.417 CASOS E 390 ÓBITOS
Até ontern.io, pela manhã, dos 63.615 casos
de coronavirus na Amurei-Associação dos

Municípios da Região de Laguna, 21-417
estavam registrados em Tubarão, mais do

que somados os seguintes, como Braço do

Norte (com 6.989 e 85 óbitos), lrnbítuba
(com; 6.892 e 101 óbitos) e Laguna (com
5.281 e 128 mortes).
Na Amurei, os números apontavam 1.062

óbitos.

,

LIXO NÃO RECOLHA quinta-feira de Corpus Christi di 100
, Ia 3 nãrecolhimento de lixo, pelo menos na ',Oteve

• p����Grosso, o que so aconteceu no meio da tarde d ,"la
Afi I

'. .

I esabana , o serviço e essencia e pelo que sab � ,

.
emas nun�deiXOU de ser caletado,

BAIXO 'íND.ICE AM.BiENTAO Mapa de Desenvolvimento An'<l,bléntal ,de
L

Catarina, registra Laguna e toda a reg;ãaJ� Sa�ta
.

d' di' r' om baiXO
.

In Ice, menos e 0,500. A go precls'::!serf .

, .

A
. elto comurgencia. registar que o problema na-o' de e ho"

com todos fazendo de conta que não e' .

le,
. consigo .. ,

POis então!l

VEREADOR TAVINHO QUERO
FIM DOS ALAGAIV!ENTOS NO

. CAMPO DE FOR
O atuante vereador Luis Otávio Pereira, o conhecid

Tavinho (PSL), diante de inúmeras solicitações dO
moradores do bairro do Campo de Fora e mUit�
especialmente das ruas Tácito Pinho, Tupinamba
e Willy Strack, que há muitos anos enfrentam um
problema crônico a cada chuva que cai na cidaàtransformando residências e ruas em verdadeiros

banhados, como aconteceu esta semana. Sabe-se que
os alagamentos são frequentes e entra prefeito e sai

prefeito e o drama continua,
Ele prometeu procurar o prefeito Samir Ahmad, I

objetivando uma solução definitiva para o problema,
buscando, quem sabe, informou, uma orientação

técniça e até participação, através de convênio, com 1

Casan- Companhia Catarinense de Águas e Saneamento

DatasHistóricas
••i$iUUtiiftlhht

»11 - 1891 - Inaugurado o Farol de Santa Marta. Construído por

franceses sobre uma elevação de 16.900 metros quadrados, a sua

luz projeta-se de uma lâmpada de 115xlOOO watts, no interior
de um aparelho lenticular formado por um globo giratório, tudo
isso para facilitar a navegação das embarcações. "Le Phare Santa

Marta", como o chamavam os franceses, é o terceiro maior do
mundo em alcance e o primeiro do continente americano.
»13 - 1828 - Nasce mais uma irmã de Anita Garibaldi, de nome

Antonia.
'»16-1909 - Delegacia da Capitania dos Portos em Laguna. Em 16
de junho de 1909, iniciavam-se em Laguna os serviços daDiretoria
de Portos e Costas. Em janeiro de 1929 foi criada a Capatazia de

Laguna, sendo elevada à categoria de Agência- em 14 de setembro
de 1923, data esta que se comemora o aniversário da OM. Em
1 ° de julho de 1940 foi inaugurado o prédio da atual Delegacia.
Está localizado às margens da Lagoa de Santo Antônio dos Anjos,
próximo ao antigo cais da cidade. Em 30 de dezembro de 1952, pelo
Decreto n" 32.035, foi elevada à categoria de Delegacia. Em 20 de
abril de 1978, pelo Decreto n° 51.191, foi classificada na categoria

. de Agência. Em 20 de junho de 1993, pela Portaria Ministerial n"

0098, foi elevada à categoria de Delegacia, com a desativação da

Delegacia da Capitania na cidade de Imbituba. Em 19 de setembro
de 1997, pelas Portarias Ministerial n" 275 e 276, foi classificada
como Delegacia de 2a Classe e teve sua denominação alterada de

Delegada da Capitania dosPortos do Estado de Santa Catarina em

Laguna, paraDelegacia da Capitania dos Portos em Laguna.
»17 - 1995 - Assume a presidência do Rotary Clube de Laguna, o
sr. Paulo Roberto Lopes de Magalhães.

'I'empo em Laguna tObituário
Dia 4

Hoje (11): Tempo com nuvens na madrugada e manhã,. _ João Batista Ribeiro, 71

devido ao deslocamento de uma frente fria. No decorrer anos. Residia no progresso.
do dia, o sol aparece. Temperatura em declínio. A 'mínima
ocorrerá à noite. Vento sudoeste a sul; fraco a moderado
com rajadas intensas.

Min. 9°C - Max. 17°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (12): Tempo seco e frio, com dia ensolarado.

Temperatura baixa. Vento sudoeste a sudeste; fraco a

moderado.
Min. 7°C - Max. 15°C / Chance de chuva: 0%

Dia 6
_

. Selma Cardoso Joaquim,
63 anos. Residia na

Barranceira.

_ Laura Sadakc Ishiy, 88

anos. Residia no Progresso.

Dia 8
d

_ Adelina Soares e

Souza, 96 anos. Residia na

Passagem da Barra.
Domingo (13): Tempo seco e frio, com dia ensolarado.

Temperatura baixa. Vento sudoeste a sudeste, fraco a

moderado.
Min. goC - Max. 17°C / Chance de chuva: 0%

Fases da lua

BAIXAMAR

Tabuas das marés
HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

AMANHÃ
PREAMAR- BAIXAMAR

(s,�, Nova, até 17

<.. -Crescente- de 18 até 23

• ' Cheia, de 24 até 30

:�, Minguànt� ,l'fI até 8f1

02:12=0.3 - 22:17=0.301:47=0.3 - 21:53=0.2

DOMINGO
PREAMAR

02:47=0.3 - 22:49=0.3
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NOMEIO DA PANDEMIA:
A URGÊNCIA DO ESPÍRITO DE VIDA

'o mundo está grávido do Espírito
mesmo quando o espírito da

iniquidade persevera na sua

obra, hostil à vida e a tudo o

que é sàgrado e divino. Isso está
ocorrendo em nosso país
com um governante mais

amigo da morte do que da
vida.

Quem se sente mais

penalizado nessemomento,
sem casa adequada par�
morar, sem saber o que vai
comer no dia seguinte, sem
trabalho e sem nenhuma

segurança contra os

ataques do vírus letal é o

pobre. Hoje são milhões.
Os pobres gritam. E Deus é

o Deus do grito, quer dizer,
aquele que escuta o grito
do oprimido .. Deixa sua

transcendência e

desce para escutá

los e libertá-los,
como no caso

do cativeiro no

Egito (cf. Ex

4,3). É o Espírito
que nos faz gritar

Abba, Paizinho querido
(Rm 8,15; Gal 4,6). Por

isso o Espírito é o pai e

o padrinho dos pobres
(pater pauperum) como a

Igreja canta hoje nesta festa.

Seguramente não o faz

miraculosamente, mas lhe confere
ânimo e resistência, vontade de
luta e de conquista. Não deixa

que seús braços se abaixem.

_

Ie enviou a luz aos corações
dos pobres para descobrirem as

iniciativas certas, persistirem e

de fato chegaram vivos até hoje;
. se os indígenas não puderam
ser totalmente exterminados e

agora, por incúria das autoridades

brasileiros estão sob grave risco, se
os afrodescendentes não puderam
sucumbir ao peso da escravidão,

.
foi porque dentro deles havia
uma energia de resistência e de

libertação, aquilo que o hino
chama de dons e luz dos corações:
o Espírito Santo, pouco importa o

nome que dermos.

(Fimtl)

Aos desesperados Ele se mostra

como um consolador sem igual.
Não os assiste a partir de fora. Foi
morar dentro deles com hóspede
para auxiliá-los e aconselhá
los, pois esta é sua missão. Nos

grandes apertos e crises, Ele se

anuncia como uma referência de

paz, de calma: um refrigério. Pois
assim diz o hino de Pentecostes

que estou citando literalmente.

Ele surge como o grande
consolador. Quantas vezes, nestes

tempos sombrios de epidemia
as agruras da vida nos fazem
encher os olhos de lágrimas.
Quando perdemos um ente

querido, sem poder se despedir
dele e fazer o luto necessário, ou
vivemos profundas frustrações,
afetivas ou profissionais como

desempregados/as parece que
caímos num abismo. É
nestes momentos em que .

devemos suplicar: "Vem

Espírito, sede nosso

conforto; enxugue nossas

lágrimas e alivie nossos

soluços.
O Espírito Santo veio

uma vez e continua vindo

permanentemente. Mas

em momentos dramáticos

como os nossos, sob o

Covid-19 precisamos
clàmar: "Vem' Espírito Santo e

renova a face da Terra, salve o

nosso país, livre-nos dos que não

cuidam da vida".
Se o Espírito não. vier, seremos

condenados a ver a paisagem
descrita pelo profeta Ezequiel
(c.3 7): a Terra coberta de cadáveres
e ossos por todos os lados. Isso

jamais queremos de jeito nenhum.

Mas quando ele vem, os cadáveres

se revestem de vida e o deserto se

faz um vergel. Os pobres receberão
sua justiça, os enfermos ganharão
saúde e' os pecadores 'que somos,
todos nós, receberemos o perdão e

a graça. Oxalá isso aconteça logo .

Essa é a nossa fé e mais ainda,
a nossa imorredoura e�perança,
unida a um profunda solidariedade
com todas as vítimas do Covid-19

de nosso país e do mundo.

LAGUNf\-; SEXTA - FEI�, 11 DI;: JUNHOpE 20211 3 @
�

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
'.

O que você vê quando desacelera? �.'
o livro As coisas que você só vê

quando desacelera é uma leitura
necessária para os dias atuais.
Haemin Sunim é escritor e um dos

professores de zen budismo
mais influentes da Coreia
do Sul.

t-I

Z Vivemos em um mundo
t-I acelerado, a 'impressão é
1-7 que estamos

� dirigindo

�
é

<
t-I

U
�t-I
1:.....10
� acontece ao

r ...' nosso redor.
...... Por isso a

�

um carro a

200km por
hora. Assim

trabalho, nossas intenções e nossa

fé sob um novo olhar? A atenção
plena pode transformar nosso

olhar e a forma de lidar com a

vida de forma diferente.
Tudo o que nos acontece é reflexo

de nossos pensamentos. Colocar o

"pé no freio" nos pensamentos e

ações pode lhe proporcionar uma
vida onde você passa a entender

que quando passamos, na verdade,
reiniciamos. Boa leitura'!

Teólogo, escritor
e professor
universitário

nosso

cotidiano"
uma corrida
desenfreada

Psicóloga
Mestra em

Desenvolvimento
Socioeconômico

Educadora
Executiva

Enquanto isso, na� proximidades do Paço ...

Laguninhéij

em que não

percebemos
que

leitura se faz necessária, pois.
nos convida a tranquilizar

os pensamentos e cultivar a calma
e a autocompaixão.
Como seria compreender melhor
nossos relacionamentos, nosso

Eu era feliz e

não sabia!
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 11,' às 16h na Capela de Nossa Senhora Auxiliadora, no
progresso, 19h, na Capela Sagrada Família, na Praia do Sol e às 20h na

Capela de Nossa Senhora dos Navegantes, em Nova Fazenda. Antes, às
19h30, na Matriz, antepenúltima trezena de Santo Antônio. Amanhã,
12, rníssas e às 17h nas Capelas de São Sebastião, em Barranceira e

Santa Teresinha, noMar Grosso, Às .zoh, naMatriz, quando da chegada
das transladação motorizada, a penúltima trezena de Santo Antônio!
Dorníngo.uj, missas à 7h, 10h (festiva), .15h e 18h, todas naMatriz, 8h
nas Capelas de Santa Bárbara, em Caputera e do Sagrado Coração de
Jesus, no Portinho e às 18h na Capela de Auxíliadora, no Progresso. As
19h30, naMatriz, trezena de encerramento da festa de Santo Antônio ..

Terça-feira, 15, às 6h30 e 19h, na Matriz, missas do padroeiro Santo

Antônio. Quarta-feira, 16, às 15h missa na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

ACI ANUNCIA PRÊMIO DE JORNALISMO INÉDITO EM PARCERIA COM OCESC
Evento será dia 15, com transmissão ao vivo pelo canal de youtube da ACI/ Casa do Jornalista

A Associação Catarinense de Imprensa -

Casa do Jomalista anunciou nesta segunda-feira
(7), dia em que se comemora a liberdade de

imprensano Brasil, que lançará o primeiro prêmio
de jornalismo de sua história. O prêmio é uma

parceriacom a Organização das Cooperativas do
Estado de Santa Catarina (OCESC), que completa
50 anos em 2021, e reconhecerá as melhores

reportagens veiculadas em Santa Catarina entre

novembro de 2020 e 31 de outubro de 2021.
Os detalhes do 10 Prêmio ACI OCESC

de Jornalismo 2021, inclusive os valores em

dinheiro da premiação, serão anunciados durante
um evento no próximo dia 15 de junho, com

transmissão ao vivo-pelo Canal de Youtube da

ACI. Além do reconhecimento às melhores
.

reportagens veiculadas em Santa Catarina, que
podem ser: sobre quaisquer temas, haverá uma

categoria especial com o tema do cooperativismo,
categoria criada para valorizar um setor que
impulsiona o desenvolvimento do Estado.

O 10 PrêmioACI OCESC de Jornalismo 2021
está sendo planejado desde o início do ano, com
a criação de um grupo de trabalho coordenado

pelo jornalista Edgar Gonçalves. Ele é Diretor
de Expansão da Associação Catarinense de

Imprensa, já participou como jurado de alguns
dos mais importantes prêmios de jornalismo do
Brasil, e tem no currículo dois prêmios Esso de

Jornalismo, 0 mais tradicional do País.
.

PARABRISAS E
VIDROS PARA
NACI'ONAIS E'
IMPORT.,.u::_.........

"Este é um momento muito importante na

história da Associação, pois valorizar a produção
jornalística de Santa Catarina era um desejo de
muitos anos da entidade. Faremos isso num

momento em que a reportagem e o jornalismo
se mostram ainda mais fundamentais. Estamos

orgulhosos do trabalho feito, que incluiu meses de
estudo das premiações que existem atualmente,
definição de critérios rigorosos de seleção e

uma parceria com a OCESC, uma' das mais
tradicionais e respeitadas organizações de Santa

Catarina", disse a jornalista Déborah Almada,
presidente da ACI.

"A atuação da imprensa é fundamental, pois
é ela que informa a população e toma públicos

os assuntos mais relevantes, seja no cenano

econômico, social oupolítico. Entendemos queum
prêmio para valorizar.as reportagens jornalísticas,
inclusive as que destacam o cooperativismo
catarinense, é a forma de reconhecer e incentivar
o trabalho desses profissionais. A OCESC está
honrada em participar desta primeira edição.
Especialmente, por ser um ano histórico, em

que comemoramos os 50 anos de fundação",
comentou o presidente da OCESC, Luiz Vicente
Suzin.

Todas as informações sobre o prêmio serão

divulgadas 'no evento do aia 15 e posteriormente
ficarão à disposição no site da entidade www.

,

casadojornalista.org.
.
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Opinião
-� A FORÇA DA INTERCOOPERAÇÃO

*Por Luiz Vicente Suzin

Intercooperação é a atuação conjunta no interesse mútuo entre cooperativas. Intercooperação
não' é palavra vazia nem um modismo. É o sexto princípio do cooperativismo mundial e

preconiza a parceria, a ação conjunta, o relacionamento institucional, polític9 e comercial entre
as cooperativas, prática que leva ao fortalecimento recíproco. das cooperativas e, por extensão,
do sistema.
Estimular a prática da intercooperação deve ser uma prioridade de todos os dirigentes, de todas
as organizações e de todos os programas de fortalecimento do cooperativismo. As transações
comerciais entre si, a prestação de serviços, a cooperação técnica e financeira - tudo deve ser cada
vez mais intenso entre as cooperativas de todos os ramos.

Quando as cooperativas transacionam comercialmente; estão fortalecendo a. circulação de

riquezas e recursos no ambiente-cooperativo, portanto, contribuindo para o desenvolvimento de
milhares de associados.
Ahistóriamostra que a filosofia de atuação em rede e a intercooperação permitiram às cooperativas
crescer e enfrentar as adversidades do mercado. A intercooperação estabelece um relacionamento
horizontal das cooperativas singulares entre si e, através dele, definem-se ações conjuntas e

viabilizam-se empreendimentos e projetos comuns.
São muitas e váriãs as forma§'h.de intercooperação. Pratica-se a intercooperação quando a

cooperativa de crédito financia a cooperativa habitacional e/ou a cooperativa de produtores rurais.
Ou, ainda, quando a cooperativa de consumo adquire alimentos in naturaou semi-industrializados
f.')Cooperativa de produção agrícola.
A OCESC defende uma cultura de "integração, deconcepção docooperativismo
como uma doutrina que pode e deve
envolver todas as áreas da atividade humana
a partir da profissionalização da gestão, da
formação de redes intercooperativas, da

educação, da formação cooperativista e da

responsabilidade social das cooperativas.
O relacionamento horizontal das

cooperativas entre.si é tão profícuo quanto
o relacionamento vertical que elas mantêm
com as centrais, federações e confederaçõ�s.
Através dele..harmonizam-se conflitos de
base territorial, definem-se ações conjuntas
e viabilizam-se empreendimentos e

projetos comuns de formação de recursos

humanos, de difusão tecnológica e até mesmo de infraestruturação local e regional.
É essencial estimular uma cultura de integração. Isso inclui educar os cooperados e encorajar os
dirigentes sobre os beneficios da intercooperação, colocando em marcha ações que otimizem �
uso das estruturas locais, regionais, nacionais e internacionais.

Quando o princípio da intercooperação é conspurcado; abandonado ou deturpado, as cooperativas
abam çoncorrendo entre si, ficando exposta uma fragilidade no sistema cooperativo. Os'
diligentes precisam compreender que as sociedades cooperativas não detêm, em geral, todasas
habilidades e competências necessárias para o desenvolvimento das suas atividades estratégicas.

. Por isso, essas parcerias são as soluções para complementar as competências. Algumas vezes

pode facilitar o acesso anovosmercados, desenvolvimento de novos produtos e serviços de forma
conjunta. A prática tem demonstrado que a intercooperação é capaz de neutralizar disfunções
como a falta de confiança, rivalidades regionais, invasões de áreas, além de questões culturais,
políticas e, em especial, as profundas mudanças e transformações disruptivas que ultimamente
estão abalando os mercados e setores da economia.
É crescente a conscientização de cooperados e dirigentes sobre os beneficios da intercooperação.
Basta ver o progressivo emprego das estruturas locais, regionais, nacionais e internacionais para
esse fim. Quanto mais intensa for a intercooperação, maior independência conquistará o sistema

cooperativista e melhor cumprirá seu desiderato social.
_

=Presídente da Organização das Cooperativas do Estado de Santa Catarina

(OCESC) e do Serviço Nacional de Aprendizagem do Cooperativismo no Estado de
Santa Catarina (SESCOOP/SC).

A história mostra que a

filosofia de atuação em rede e a

intercooperação permitiram às

cooperativas crescer e enfrentar
as adversidades do mercado. A

intercooperação estabelece um

relacionamento horizontal das

cooperativas singulares entre

si e, através dele, definem-se
ações conjuntas e viabilizam-
se empreendimentos e projetos"comuns.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelagurta.com.br.
Artigos devem ter z.joocarácteres e ser acompanhados do nome do autor.

PLENÁRIOVAIVOTARADMISSIBILIDADE
DOAUXÍLIO EMERGENCIAL DE se'

O plenário da Assembleia Legislativa
vai votar a admissibilidade da criação do
auxílio emergencial para enfrentamento das

consequências econômicas provocadas pela
pandemia de Covid-19. O fato foi definido
após a aprovação da medida provisória
que cria o programa "SC Mais Renda" pela
Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) do
Parlamento na manhã de terça-feira ,8.

Relatado pelo deputado Valdir Cobalchini
(MDB), o texto define dois grupos para
recebimento do auxílio. Um deles é formado

pelas famílias identificadas na base estadual
do Cadastro Único para Programas Sociais
do governo federal (CadÚnico) e o outro para
trabalhadores e trabalhadoras que tenham.
perdido emprego entre 19 de março de 2020 e

IOde maio de 2021. Ao total, serão pagas três

parcelas de R$ 300,00 para cada beneficiado.
Na avaliação do deputado José Milton

Scheffer (PP), líder do Governo na Alesc, o

projeto "vai abraçar quem mais está sendo

penalizado durante a pandemia". Segundo
ele, serão R$ 60 milhões que devem atender
até 65 mil pessoas.

.

Desburocratizar
De autoria do governo do Estado, a

Proposta de Emenda à Constituição (PEC)
2/2021 <continuará tramitando na Alesc.
Relatada por . Scheffer, a matéria prevê a

transferência direta de valores feitas pelo
Poder Executivo aos municípios, acabando
com a exigência dos convênios entre as duas
esferas.

"A. meta é desburocratizar e dar mais

segurança jurídica, atraindo investimentos e

facilitando o desenvolvimento econômico e

social de Santa Catarina", citou o parlamentar.
A PEC vai agora para a Comissão de Finanças
e Tributação.
Metropolitana

Com parecer favorável' do deputado
Coronel Mocelin (PSL), a CCJ aprovou
também a admissibilidade do PLC 1/2021, de
autoria da deputada Paulinha (PDT). O texto,
que inicialmente previa a criação da região
metropolitana de Joirtville, recebeu uma

emenda' da própria autora determinando a

criação também de modelos semelhantes para
Jaraguá do Sul é do Planalto Norte.

As três regiões serão formadas pelas
cidades de Àraquari e Joinville; Jaraguá do
Sul e Guaramirim; e Canoinhas e Três Barras.
A primeira delas, cita o projeto, prevê que os

municípios de Balneário Barra do Sul, Campo
Alegre, Garuva, Itapoá e São Francisco do Sul
formem a área de expansão metropolitana.
Para a segunda, isso ocorre com Barra Velha,
Corupá, Massaranduba, São João do Itaperiú
e Schroder. Já para a terceira, estão previstas
as cidades de Bela Vista do Toldo, Irineópolis,
Itaiópolis,: Major Vieira, Monte Castelo,
Papanduva, Porto União e Mafra. O texto será
analisado na Comissão de Finanças. •

Mais ·inatérias aprovadas
PL 419/2019 - autoria da deputada Ada
Faraco de Luca (MDB): cria o Programa de

Orientação de Entrega Voluntária de Bebês. à

Adoção e adota outras providências. Vai para
Comissão de Direitos Humanos.
PL 209/2020 - autoria do deputado Jessé

.

Lopes (PSL): reconhece a ati�idade" das
escolas profissionalizantes e cursos técnicos
como atividades essenciais no Estado de
Santa Catarina, permitindo o exercício das

. atividades mesmo em período de calamidade,
emergência, epidemia ou pandemia. Vai para
Comissão de Finanças.
PL 145/2021 - autoria do deputado Ismael
dos Santos (PP): cria o Programa "Time da

Defesa", de ação interdisciplinar, com o

objetivo de prevenir e refutar qualquer tipo de
violência escolar e doméstica, abuso sexual e
o uso de drogas nas escolas estaduais da rede

pública. Vai para Comissão de Finanças.
PL 160/2021 - de autoria do deputado
Marcius Machado (PL): institui.' o Código
Estadual de Proteção aos Animais para
vedar a divulgação nas mídias sociais, para
fins de entretenimento, imagens e áudios

que contenham cenas e/ou atos de agressão,
abuso, crueldade, abandono e ou castigo a

animais. Vai para Comissão <de Finanças.
PL 194/2021 - autoria do deputado Jessé

Lopes: institui o mês "Maio Laranja" de'
combate ao abuso e à exploração sexual de

crianças e adolescentes em Santa Catarina.
Vai para a Comissão de Defesa dos Direitos
da Criança e do Adolescente.
PL 196/2021 - autoria do deputado Milton
Hobus (PSD): reconhece o município de

Itapema como Capital Catarinense de
Ultraleves. Vai para Comissão de Turismo e

Meio Ambiente.
PL 269/2020 - autoria do deputado Milton'
Hobus: dispõe sobre condições de pesca em

águas continentais na ocorrência de crise
hídrica no Estado. Vai para a Comissão de
Pesca e Aquicultura.
PL 116/2021 - autoria do deputado Valdir
Cobalchini: instituí a política de combate ao

abigeato e aos crimes em áreas rurais. Vai

para Comissão de.Finanças,
PL 192/2021 - autoria do deputado Valdir
Cobalchini: denomina Governador Casildo
João Maldaner, o Centro Administrativo
do Governo de Santa Catarina. Vai para
Comissão de Trabalho, Administração e

Serviço Público.
PL 189/2021 - autoria do ex-deputado Jean
Kuhlmann (PSD): dispõe sobre a isenção
de taxas e emolumentos para a expedição
de segunda via dos documentos a pessoas
residentes no Estado de Santa Catarina, cujas
moradias tenham sido afetadas por desastre
'natural. Vai para a Comissão de Finanças.
Vetos rejeitados

_

MSV 676/2021: autoria do governo do
Estado - veto total ao PL 265/19, de autoria
da deputada Luciane Carminatti (PT), que
institui o Sistema Estadual de Cultura (SIEC).
MSV 693/2021: autoria do Governo do
Estado - veto total ao PL 108/20, de autoria
do ex-deputado Delegado Ulisses Gabriel

(PSD), que autoriza o Estado a delegar os

serviços de remoção e depósito de veículos
automotores envolvidos em infrações de
trânsito de competência do Estado, para
assegurar a gratuidade, ao cidadão, da
custódia especial nos casos de recuperação
de veículos decorrente de roubo, furto ou

apropriação indébita
..
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seMAIS RENDA: SAIBA SEVOCÊTEM
DIREITO ECOMO FAZEROCADASTRO

PARARECEBEROAUXÍLIO EMERGENCIAL
A partir desta quinta-feira, 10, já está·

liberado o cadastro no SC Mais Renda, o

auxílio emergencial do Governo do Estado,
para profissionais que perderam o vínculo
formal de emprego durante a pandemia. As
informações e o formulário para acesso estão

disponíveis em sc.gov.br/scmaisrenda. Tem

direito a solicitar o benefício trabalhadores
doe setores de alimentação, hospedagem,
eventos, artes cênicas, turismo e transporte
público, além de pessoas em situação de

vulnerabilidade social. A expectativa é que
67 mil pessoas sejam beneficiadas em Santa
Catarina.

"O SÇMais Renda é o auxílio emergencial
do Governo do Estado que vai trazer mais

dignidade aos catarinenses que perderam
renda durante a pandemia. Queremos agilizar o
apoio financeiro às famílias e atender aqueles
que mais precisam neste momento", afirma o

governador Carlos Moisés, idealizador do SC

Mais Renda. O benefício, no val0.sde R$ 900,
será pago em três parcelas mensais de R$ 300.

O SC Mais Renda também irá contemplar
famílias registradas no 'Cadastro Único
(CadÚnico) e do Benefício de Prestação

'

Continuada (BPC), que não receberam

nenhum auxílio do Governo Federal . Essas

pessoas não precisam realizar o cadastro

junto ao site e devem procurar os Centros de

Referência de Assistência Social (CRAS) dos
municípios para verificar a disponibilidade de

receber o benefício. ,

O SC Mais Renda é uma iniciativa

do Governo do Estado de Santa Catarina

operacionalizado . pelas Secretarias de

Estado do Desenvolvimento Social (SDS) e

Fazenda (SEF), com apoio das Secretarias
de Estado da Administração (SEA), Casa

Civil, Controladoria Geral do Estado (CGE),
Secretaria Executiva de Comunicação (SEC),
CIASC e administrações municipais.

II
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Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

.

23 Vara Cível da Comarca de Laguna' ."."

Rua Arcângelo Bianchini, 69 -Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622-- 4 �,

7332 - Fiscal 483622-7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
USUCAPIÃO.N° .0001710-38.2013.8.24.0040/SC
AUTOR: JOÃO BATISTA LEMOS
AUTOR: MARLI VIEIRA LEMOS

EDITAL N° 310014832240
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados, Incertos, Ausentes e desconhecidos
Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bemms): um imóvel situado na Rua Vereador Tomé Machado de

Souza, na localidade de Ponta da Barra, Município de Laguna m SC, com as seguintes
metragens e confrontações: Frente, ao Leste, com a Rua Vereador Tomé Machado de

Souza, medindo 14,75m; fundos, a Oeste, igualmente medindo 14,75m, extremando
com terras do espólio de Valmor Silva (substituído por Espólio de Walmor Mendes
Orige); Norte extremando com Francisco Bento Machado, medindo 21,bOm;.ao Sul,
com a mesma extensão, extremando o espolio de Leonelson Martins, perfazendo
assim uma área de 309, 75m 2 sob o qual existe edificada uma construção de 229m2.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s)
acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casada(o)(s) fortem), confrontante(s) e aos eventuais interessados..
FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo
epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, rio lapso de tempo

su�ramencionado� contado do pri�eir� diaútil==.ao tra�scurs� do prazo deste.AII
edital. ADVERTENCIA: Se o reu nao contestar a açao, sera considerado revel e'll!

presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC).
Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que

chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no. local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo
de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por ELIANE DEMETRIO JOSE DA SILVA, Técnico

Judiciário, na forma do artigo ]0, inciso III, da Lei 1l.419, de 19 de dezembro de 2006. A
conferência da autenticidade do documento 'está disponível no endereço eletrônico https://
eproc lg.tjsc.jus.br/eproc/externo_ controlador.php?acao=consulta_autenticidade_documentos,
mediante o preenchimento do código verificador 310014832240v3 e do código CRC c0968162.

Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): ELIANE DEMETRlO JOSE DA SILVA
Data e Hora: 27/5/2021, às 18:23:3
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VENDAS'E LOCA ÕES
ARTAMENT·OS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.lMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Salles, 145/ Centro Comercial Tqrdesilhas, sala 105/ Laguna SC

c
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Um,a rua, uma história
Fernando de Bulhões (verdadeiro nome de Santo Antônio), nasceu
em Lisboa em 15 de agosto de 1195, numa família de posses. Aos

15 anos entrou para um convento agostiniano, primeiro em Lisboa e

depois em Coimbra, onde provavelmente se ordenou. Em 1220 trocou

o nome paraAntônio e ingressou na Ordem Franciscana, na esperança
de, a exemplo dos mártires, pregar aos sarracenos no Marrocos.

Após um ano de catequese nesse país, teve de deixá-lo devido a uma

enfermidade e seguiu para a Itália.A saúde sempre precária levou-o a

recolher-se ao convento de Arcella, perto de Pádua, onde escreveu uma série de sermões para domingos e dias santificados, alguns dos

quais seriam reunidos e publicados entre 1895 e 1913. Dentro da Ordem Franciscana, Antônio liderou um grupo que se insurgiu contra
os abrandamentos introduzidos na regra pelo superior Elias.Após uma crise de hidropisia. Antônio morreu a caminho de Pádua em '13 de

junho de 1231. Foi canonizado em 13 de maio de 1232 (apenas 11 meses depois de sua morte) pelo papa Gregório IX. A profundidade
dos textos doutrinários de santo Antônio fez com que em 1946 o papa Pio XII o declarasse doutor da igreja. No entanto, o monge

franciscano conhecido como santo Antônio de Pádua ou de Lisboa tem sido, ao longo dos séculos, objeto de grande devoção popular.
Sua veneração é muito difundida nos países latinos, principalmente em Portugal e no Brasil. Padroeiro dos pobres e casamenteiro, é

invocado também para o encontro de objetos perdidos. Sobre seu túmulo, em Pádua, foi construída a basílica a ele dedicada,

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

JoaquimVieira

*06/12/1941 - t 11/02/2010

Vista das docas, no centro da cidade, em 1935.

o mesmo local nos dias atuais ..

Ele tinha razões de sobra de se orgulhar da sua cidade, desde
que nasceu na paradisíaca praia da Teresa, em seis de dezembro

de 1941, filho de Rosa (Rodrigues) e de Rosalino Rodrigues
Vieira. Jóta como era conhecido e chamado, era casado com

donaMaria (da Silva), com quem teve os filhos JoséRicardo e

Gisele, que lhes deram dois netos e cuja farnília era integrada
aindapor uma nora e um genro. Nos tempos de criança fez seus
estudos no então Grupo Escolar Ana Gondin. Ali mesmo no

Magalhães, jovem, atuou pela Ponte Preta, conhecido time de

futebol amador. Depois foi conhecer o mundo, trabalhando em

São Paulo.Santos e Ilhabela, Mas o amor por sua terra falou

mais alto e ele voltou. Voltou para ficar porque aqui era o seu

lugar, até mesmo porque, gostando de pescar e fazer as suas

próprias redes, não tinha cidade melhor do que Laguna. Como
radialista e aí ele se destacou, atuou nas rádios Difusora e

Garibaldi, de Laguna e Tabajara, de tubarão. Durante todo esse

tempo, produziu, entrevistou

e apresentou grandes nomes

da música sertaneja como

Chitãozinho e Xororó, Ronie e Robson, entre outros famosos e

até chegou iiparticipar como juradonum programa de calouros

da TV Bandeirantes. Além de locutor de rádio e apresentador
sertanejo, Jóta Vieira foi de tudo um pouco: torneiro mecânico,
eletricista, encanador, marceneiro, carpinteiro, pedreiro,
pintor, motorista, mestre amador eencarregado náutico. Quem
o conheceu, sabe que ele gostava de falar alto; sempre bem

humorado e comunicativo" exercendo o direito de cantar,

principalmente nas festas e� família. Perfeccionista, fazia

o que gostava e gostava do que fazia... No rádio tinha como

jargão, que logo tomou-se conhecido em todo o sul, chamar
o seu ouvinte de "meu sagrado". O próprio ouvinte também o

tratava e o chamava como tal.
.

"Quando a- bola rola, a Guarujá
não enrola". Pois então. Do fundo

do baú do jornalista ilhéu Manoel

Timóteo, a nossa sempre querida
emissora e sua equipe de esportes,
com os então jovens, na década

de 60, Fernando Linhares, o

lagunense (José) Nazareno Coelho,
Luiz Lobo, Luiz Coelho, Gonzaga
Lamego, Mauri Borges, Osnildo
Martinelli e Rouget Carril, logo a

maior e melhor equipe de esportes
, de Santa Catarina, com a chamada

de "Firestone nos Esportes", com
a Rede Catarinense de Esportes,
integrada pelas Rádios Difusora,
de Laguna e de Joinville, Nereu
Ramos, de Blumenau, Herval
D' Oeste, da mesma cidade, Clube
de Lages e Cultura, de Joinville.

A ,DA. �Ul
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Júlia Souza Nascimento e

o pai Charles Nascimento,
deram um tempo nos

.

compromissos e foram a

São Paulo curtir dias de

lazer e passeios na Terra

da Garoa

Janete (Domiciano) e
Aurélio Costa, na quarta
feira, 16, darão um tempo
nas atividades, para festejar
o aniversário dela

I
r Ariane Correa da Silva,
• destacada festeira de

Auxiliadora, na foto com sua

mãe, Santa Correa da Silva

Lenira Nicolazzi, das mais
envolvidas em ações sociais

da cidade, amanhã, 12,
brindará o seu aniversário.

Gioe:ologistill
CRM 19581
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Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA& BATISTI
ADVOGADOS ASSOCI.ADOS
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I>' Os 27 anos de episcopado de

Dom Orlando Brandes, arcebispo de

Aparecida, . foram comemorados no

sábado, 5" com missa concelebrada pelo
cardeal Raimundo Damasceno ��sis, esta
verdadeira sumidade da igreja católica.
Sem esquecer que semana passada foram

lembrados os 90 anos de Aparecida como
padroeira do Brasil. .

I> Vereador Luis Otávio Pereira, que
é Técnico, 'em Edificações no nosso

município, entrou em período de licença
prêmio.

Fotógrafa' Nicolle
Amboni, que reside
em Miami, nos Estados

Unidos é a predileta
entre as celebridades
brasileiras que moram
ou por lá estão. No

registro, com Carla
Peres e Xandy, durante
a formatura da filha do

casal, Carnily Vitória,
que teve a cobertura
feita pela lagunense

Ganhando o merecido'

destaque, o procurador
jurídico da Câmara de

Vereadores de Laguna,
advogado Juliano

Neves Antônio

I> Dia dos namorados em Laguna: Os restaurantes da cidade estão a todo vapor com

programações dasmais variadas para comemoração do Dia dos Namorados, amanhã,
12. O Geraldo Restaurante está com as reservas esgotadas, restando apenas vagas
para hoje, 11, em dois horários, às 19h30 e às 21h30. A Pizzaria da Praia, além do seu

tradicional rodízio e cardápio à lá carte, terá �úsica ao vivo com Thonn Cazyhelu.
No Destak, a música fica por conta de Robertta, com a participação de Diogo Costa.

No Restaurante Atlântico Sul, o almoço será especial.Os casais que por lá passarem
estouram um balão premiado com brinde surpresa. O Mix Chopperia, também tem

suas últimas reservas à disposição, além da decoração temática, terá música ao vivo.

I
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Saúde Integrada '

""','::1:,�� Dentista ���Dermatologista
�� Nutricioni,stà \�Psicóloga

(Ç)483646 884
í9 48 99987-1392

local:' Rua Duque de Caxias'- n� ,100:,
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, CDL.. � .48-3644-0405 COPADO BRASIL:
Capitania dos Portos .48-3644-0196 CRICIÚMA PASSA PARA AS OITAVAS
Casan .48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196

APAE.: 48-3647-0446

Central de Informações Turísticas .48-3644-2441·
.

.

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118

Defesa Civil.. e
48�996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781

Delegacia de Polícia Cívil.. .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089.

Disk Denúncia · 181

Epagri .48-3647-7786

Fórum de Justiça : .48-3631-9221

GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/ 48-99660-2393

Guincho .48-3644-4698

Hospital. . ..
-

48-3646-0522

IGP .: .48-3647-7808

IPHAN.: .48-3644-1144

PoliciaAmbiental., 48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal.. 191

Porto de Laguna .48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655

Previdência Social. 135
.

Procon .48-3646-0833

SAMU : 192/48-J644-5326

Vigilância Sanitária 48-3644-1229

"Concursos Telefones Úteis
ACIL .48-3646-0336

HaVagas
AUXILIAR DE LINHA DE PRODUÇÃO;
CUIDADOR DE IDOSOS;
FRENTISTA;
PADEIRO;
PASSADEIRA DE PEÇAS CONFECç:IONADAS;
SERVENTE DE LIMPEZA.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3641-7776.

.

I
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO'

Rua João-Comilo,no 119 48.36.44-04.73
Bairro Progresso· Laguna/Se 996 1'0-4100

galego.mqdeiras@hotmaU.com Gatalle ÍtGss.....�to!

Esportes
•

Dois empates e vitória

na cobrança de penalidades,'
diante do América mineiro,
na quarta-feira.O, garantiram
ao Criciúma EC (hoje
na Terceirona do futebol

brasiliro), a passagem para

.

as oitavas. de final da Copa .

do Brasil e já há quem sonhe
com o título obtido em 1991.

Os outros dois .

representantes catarinenses,
Avai e Chapecoense,
perderam seus jogos respectivamente contra o Atlético Paranaense

eliminados da competição.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO ·l.AGUNA

Fone/fax: (48) 3644.1930

e ABC e foram

ABERTA TODOS OS DIAS DO .ANO

Solicitado por amigos,' de novo, na área (e se derrubar é pênalti), o EC _Juventude,
que brilhou no futebol amador em 1965. Da esquerda para a direita, em pé, Vavá,
Carlinhos, João Augusto, Mizinho, Luiz de Bem, Randal, Jorge de Bem e Tobias

Rebelo. Agachados, na mesma ordem, Márcio, Dedinho, Paulinho, Adão e Valdir
Banana. Do arquivo de Walmir Cidade de Souza.
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Stéfany Tubmo
'

---'-�

Ainda pretendo - montar um studio ainda mais

confortável para meus clientes e me especializar nas
tatuagens pets
o que me tira do sério - arrogância
Sou fã n° 1 - dos 'meus familiares' ,

Meu amuleto da sorte é - minha família, Eles me

apoiam em todos os momentos

O melhor conselho que já recebi - quem não é

visto, não é lembrado

O que mais gosto no meu trabalho é - a reação
dos clientes com o resultado final

LÀ�UNÃ, SEXTA-FEIRA, 11 DE JUNHO DE 2d21" �ú
>®

..., I

De segunda-feira a sábado
das 10h às 12h e das 14h às 1911.

Ao lado do Destak Lanches, Forie: 998372997�

CaldolO

� CRECI·28251

Henio
CORRETOR DE IMÓVEIS

PUUlJlloDEVIHDAS

[4813647·0024/99986-1779/98400-0024
www.henioimoveis.com.br ,�

.'
.

profi1esional� em.estaque Única representante entre

as mulheres na profissão de

tatuadora em nossa cidade,
que pelo menos se tenha

conhecimento, a gaúcha
Stéfany Tubino ingressou na

área de forma inusitada. Na

época; aos, 13 anos, atendeu
ao pedido do pai, que o

ajudasse a tatuar o símbolo do
time do coração: "Ele foi ao

centro de Porto Alegre, onde

morávamos, comprou um kit básico e deixou o resto sob minha

responsabilidade, Sempre tive aptidão com desenho e confesso

que não foi tão difícil quanto imaginava", recorda,
Nos anos seguintes, a gaúcha seguiu espalhando sua aptidão

entre a família: "Quando vinha para as férias em Laguna, todo
mundo já ligava pedindo para que trouxesse o tal do kit. Ninguém
passou ileso dos meus traços", brinca,

A mudança para terra de Anita para moradia fixa, veio por
intermédio do pai e da avó, dona Edite: "Meus tios já residiam

aqui e a vontade de morar próximo da praia só consolidou ainda

mais essa ideia, Hoje vejo que foi uma feliz escolha",

Casada com Douglas, mãe de Patrícia, a profissional chegou
a se aventurar em outras áreas até investir no segmento da

tatuagem: "Fui artesã, manicure, vendi cupcake no centro da
- cidade.' Com a chegada da maternidade, precisava encontrar algo que me desse a chance de conciliar o serviço com a criação da

minha filha. Assim, conversando com um amigo tatuador em Porto Alegre, ele me incentivou a encarar a-atividade como profissão,
Usei o único dinheiro que eu e meu marido tínhamos como reserva para comprar os primeiros materiais e abri as portas para receber

os primeiros clientes", explica.
Dali em diante, Stéfany não parou mais: "Atendoprincipalmente o público feminino, E depois elas acabam trazendo o namorado,

o pai ou me indicando para outras pessoas",
Com trabalhos que duram de 15 minutos a 9 horas, de acordo com a complexidade da imagem escolhida, ela aponta as alegrias

e desafios da atividade: "A reação dos clientes ao final do trabalho, a responsabilidade ao depositarem a confiança no que faço, são _

.

vivências que não têm preço, Por outro lado, fico triste quando alguém marca e não aparece ou justifica. Falta um pouco mais de

comprometimento por parte de algumas pessoas",
Para o futuro, os planos são muitos: "Quero ter um espaço ainda maior e mais confortável. Buscar novos prêmios na categoria

traços finos, que é a que atuo e me especializar na tatuagem pets, que vem ganhando o gosto do público nos últimos tempos".

Soltas
Com a participação de Antônio Rodrigues, o

programa Jóta Raulino e o'Cidadão, da Rádio Hits, FM

87.9, do dia 19, às 10h, entrevistará o prefeito Joares

Ponticelli, de-Tubarão, Amanhã,12, o focalizado será o ex-

�prefeito Mauro Candemil.

Por falar em rádio, diante do bom gosto na seleção
musical, bem que o programa Clube do Rei, levado ao ar

das 9h às 10h, de sábado, pelo Difusora, FM 91.5, com
o excelente Vânia Santos, bem que poderia ir até o meio
dia. Sugestão de muitos ouvintes. Que uma hora é pouco,
ninguém tem dúvida.

Vagabundos ou vagabundo, acreditem,
invadiram (u) a sede do Avai FC, no bairro Portinha e

levaram (ou), dois chuveiros dos vestiários.

Falando em futebol, hoje, 11, os times que
disputarão o campeonato de futebol amador
da cidade, estarão reunidos para decidirem o

regulamento e fazerem a tabela. Falam 'que a

prefeitura vai pagar as taxas de arbitragem ...

No canal NOW, passa um filme que o título é
"cidade das mentiras" ... Hum ...

Tudo bem que é da lei
decretar situação de

emergência, em face
das sérias dificuldades

,

provocadas pela
intensa chuva de
quarta-feira.
Mas é preciso,
mais do que nunca,
fazer trabalhos de

prevenção para que
quando ocorrer de cair
"este cacau" que fez

estrago em todos os

lugares do município,
tenha-se uma boa
drenagem. Por

exemplo, no Campo
de Fora, os moradores
das ruas Tácito Pinho,
Tupinambá e Willy
Strack, os moradores
vivem pensativos,

isso com qualquer
chuvinha. E o que
foi feito até hoje?
Simplesmente nada. E
não adianta dizer que
o governo municipal
tem só cinco meses e

meio. Mas tudo bem!
Vamos dar um crédito,
mas, certamente
cobrar na -proxlma
oportunidade, certo?

Na próxima quarta-feira, 16, se vivo estivesse, o
sempre lembrado colunista social Berto Koch, estaria
completando 80 anos. Pois em homenagem a ele, a
UnisulTV e o Município de Tubarão, de onde ele era

natural e vivia, farão uma homenagem póstuma,
apresentando inclusive um interessante documentário.

Berta atuou no Jornal da Cidade e no Diário do

Sul, sempre promovendo grandes festas na região,
incluindo em Laguna, no Laguna Tourist e Flipper
Hotel, trazendo artistas como Juan Alba, Moacir

Franco, Eduardo AraújO, Silvinha e homenageando
empresári.os dos mais variados setores.

Criada a Escolinha de Futebol,
o Laguna Praia Clube só vê crescer

o número de atletas participantes,
de seis a 11 anos, com uma turma

pela manhã e outra já em formação
no período da tarde. As aulas são
às quartas e sextas-feiras, das 9h30
às 10h30, sob o comando de Felipe
Oliveira Moraes, que como atleta
brilhou em vários clubes brasileiros
e do exterior e -que agora pode
auxiliar a lapidar os futuros craques.
As inscrições estão abertas para

filhos de sócios, que contribuem com
R$ 50 mensais e de não sócios, que
pagam R$ 100. Tudo no campo de

grama sintética, com toda a estrutura

disponível. A lembrar que Laguna já
deu craques como Mengálvio, que
jogou no Barriga Verde, Aimoré,
de São Leopoldo, Grêmio de Porto

Alegre, Santos FC (ao lado de Pelé
e companhia) chegando a seleção
brasileira em 1962 no Chile, aliás bi

campeão mundial. É só um exemplo,
por que não?
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I FAROL DE SANTAMARTA, A ESQUINA DO ATLÂNTICO
Verdadeiro monumento completa 130 anos

Título do livro lançado em 1997 pelo
saudoso jornalista, escritor e historiador

t=-lagunense, Celso Martins, que atuou em vários

jornaiscomo em O Estado, ANotícia, Jornal de
Santa Catarina e AN CAPITAL, entre mais de
uma dezena de publicações, seria o suficiente

para marcar os 130 anos de instalação do nosso

importante monumento, verdadeira bússola

para as embarcações e aeronaves, mantida

pela Marinha, através da nossa Delegacia da

Capitania dos Portos, dando "vida" a região,
sem esquecer que Anita e Giuseppe Garibaldi
também passaram por lá.

.

História
O Cabo de Santa Marta marca uma notável

inflexão do litoral do Estado de Santa Catarina,
lançando-se ao mar com uma elevação de 45
metros. É nesse ponto que a linha da costa

muda sua orientação e se toma baixa, com

dunas, por mais de 500 km, até a barra do

:;;;.��Rio Grande, no extremo sul do país. Sem
•

abrigo natural, esse perigoso trecho tornou

se um cemitétio de navios e embarcações
menores que, há décadas, clamavam por um
auxílio à navegação naquela região. Em 1883,
a Marinha. Imperial decidiu pela construção
daquele que seria um dos faróis mais potentes

, da América Latina. O facho luminoso teria que
ser avistado além de 20 milhas náuticas. Para

conseguir tal alcance, seria preciso utilizar

grandes lentes de cristal que compensassem as

.fracas fontes de luz disponíveis à época.
O farol teve iniciada sua construção em

1890 e terminada em 1891, sendo que 1924
sofreram modificações.

A área marítima ao sul de Santa Catarina
tem uma história de navegação perigosa e de

naufrágios dada às características da costa e do

tempo na região.
-

:u -J Localizado próximo à cidade de Laguna,
'o farol de Santa Marta nasceu da necessidade
de segurança reclamada pela navegação em

meados do século XIX. Assim foi que, em

1890, foi decidida a sua construção.
Face o alcance luminoso exigido, o

aparelho óptico do farol foi construído na

França pela empresa Barbier, Benard &

Turenne, fornecedora dos equipamentos para
outros faróis como o de Natal, o do cabo

Calcanhar, o de Chuí e o da Ilha da Paz, por
exemplo.

Em 11 de junho de 1891, em alusão a

Batalha Naval de Riachuelo, o farol lançava
sua luz branca de 23 milhas da costa. Filtros
especiais cobriam com um setor de luz
encarnada a perigosa pedra de campo bom,
causadora de tantos acidentes marítimos
e a qual até hoje é protegida pelo lampejo
encarnado do farol.

Segundo.história local, no mesmo instante
em que a luz do farol brilhou pela primeira
vez, nasceu Chico André, humilde pescador
que, até o fim de seus 90 anos de idade, viveu
sob a luz daquele que ele considerava, com

orgulho, seu irmão gêmeo.
O farol de Santa Marta é um torreão com

paredes de dois metros de espessura localizado
no centro 'de uma casa de forma 'quadrada,
e totalmente construído de óleo de baleia

(franca), também possui um aparelho lenticular
do tipo hiper-radiante de 2660 milímetros.

O cinquentenário do farol foi lembrado
com a inauguração, em fevereiro de 1941,
dos geradores a diesel, indispensáveis à

eletrificação do sinal, antecipando-se à energia
elétrica comercial, que só lhe chegaria em

1981.

Finalidade
A finalidade do Rádiofarol de SantaMarta

é assegurar a segurança a navegação marítima,
através de sinais ópticos (farol) e sinais
sonoros contínuos, na frequência de 310kHz

(Rádio). Também faz uso dos sinais emitidos

pelo Radiofarol, a navegação aérea (aviões).
Metereológica

Diariamente em horários distintos, são

colhidos e registrados dados meteorológicos
para envio ao CaM (Centro de Hidrografia da

Marinha), com intuito de auxiliar nas previsões
mereorológicas da navegação.

Particularidades do Farol
.. É amaior estrutura, no mundo, inteiramente
construída Com óleo de baleia (franca);
.. O sistema luminoso é constituído por Um

aparelho lenticular do tipo hiper-radiante
2,660m;
.. O seu aparelho lenticular foi construído
na França pela empresa Barbier Benard &

,Turenne (i3RT);
.. A iluminação provêm de uma lâmpada
halogena de 220V 1000 watts;
.. A lanterna do farol mede 3 metros de altura
e 2,66 metros de diâmetro;
.. Possui 137 degraus até o aparelho
lenticular;
.. Durante a 2° guerra, o farol permaneceu
apagado por bastante tempo e até no farol
havia alguns canhões e a guarnição era trocada

constantemente;
.. Após a inauguração do sinal luminoso no

cabo de Santa Marta em 1891, os naufrágios
registrados foram de origem mecânica OlL

resultado da imperícia humana;
.. A máquina de rotação manual que
funciona normalmente, quando necessário,,_
é desde sua inauguração, essa máquina é do

tipo relojoaria, tendo como propulsor um pe�o
pendente de 50 kilos em uma corda metálica

que por efeito da gravidade faz girar o tambor
principal.
.. Em 7 de fevereiro de 1941, recebeu

energia elétrica, (gerador). Atualmente possui
dois geradores de 15 KVA, o mesmo grupo
de motor-gerador instalado na época e ainda
funciona como novo;
.. Para qualquer emergência o farol possuía
uma lâmpada aladim e um bico incandescente
de 85 mm ambos de funcionamento a

querosene; e

.. A energia elétrica no Farol só chegou em'

1981, ficando como emergência os motores

geradores.

344a FESTA DE SANTO ANTÔNIO
Programação final

Hoje,l1
i9h30 -:- Trezena de Santo Antônio dos Anjos. Orador:
Pe. RafaelUliano, Convidados: Lions Clube de Lagunaí
Lions Clube Natureza Viva, Rotary Clube de Laguna e

Rotary Clube República Juliana. '

20h30 - Música ao vivo comRodolfo &ErwinAcústico.
Amanhã.jz
16h30 - Saída da Imagem de Santo Antônio dosAnjos

-- da IgrejaMatriz, emdireção à Paróquia Nossa Senhora
dos Navegantes; bairroMagalhães.
18h - Santa Missa.
19h - Saída da transladação motorizada de Santo
Antônio dos Anjos em direção a Igreja Matriz, na
chegada show pirotécnico de luzes. .

.

20h - Trezena de SantoAntônio dos Anjos. Orador:
padre Lenoir Steiner Becker. Convidados: Poder

�.Judiciário de Laguna, PrefeituraMunicipal de Laguna,
CâmaraMunicipal de Laguna e Colégio StellaMaris.
21h ..,;. Música ao vivo com Ed Carvalho. .

Dorníngo.uj
6h - Alvorada com a imagem de Santo Antônio dos

Anjos percorrendo o trajeto original da procissão da
tarde pelas ruas do Centro Histórico. , '

'

7h - Santa Missa.
-

10h - Missa solene em homenagem ao padroeiro
com ingresso dos novos irmãos da Irmandade do
Santíssimo Sacramento e Santo Antônio dos Anjos,
presidida pelo bispo diocesano Dom João Francisco
Salmo
12h - Almoço de' Santo Antônio dos Anjos em drive
thru.
15h - Missa das Crianças.

.

16h - Procissão Motorizada com benção dos veículos
e entrega de lembranças. .

19h30 - Trezena de Santo Antônio dos Anjos
Orador:Padre Itamar Faísca Anúncio da Nominata dos
Festeiros de 2022; e tradicional Adeus Antônio.
*Após a trezena o tradicional bolo de Santo Antônio
dos Anjos em drive-thru. Durante todo o dia 13 serão
aceitos quilos de alimentos, cestas básicas para
serem destinadas as famílias atendidas no expediente
Paroquial.
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GOVERNADORMOISÉS: CÂMARACONFIRMATÍTULODECIDADANIA
�

Em mais uma sessão ordinária

lizada na terça-feira, 8, a Câmara de

�:readores aprovou a outorga do título de
• 'dadão lagunense ao Governador Carlos

Cl -' "h
.

'dMoiséS, Em, sessao antenor ja avia SI o

rovada a mesma concessão ao deputado
aPtadual Felipe Estevão (PSL) que,
es

scido em Criciúma, com apenas dois
na

io residi L
OS de idade, veio resr Ir em aguna.an

di
r

d dGrande Expe iente: Perío o a sessão

ue concede espaço para uso da palavra,
q
vereador Rodrigo Bento (PL), falou

�e problemas (sem citar quais) com

obras da, Casan na rodovia municipal

já pavimentada 9ue leva até Parobé,

Bento também falou sobre a utilização
do segundo professor, já levantada junta
a secretaria municipal de Educação,
sendo aparteado pelos vereadores Kleber

Roberto Lopes Rosa (PSL), Hirã Floriano
Ramos (MDB), Gustavo dos Santos

(PSL), Edi Goulart (PSD) e Rhoomening
Rodrigues (PSDB), r'"

Presente a sessão, foi aberta a palavra
ao deputado estadual Felipe Estevão (ele

",ue recentemente teve aprovado o título

de cidadão lagunense) e que destacou sua

trajetória de vida e sua experiência na

Assembléia Legislativa, com a volta de

Laguna ao protagonismo, inclusive com a

cidade recebendo emendas parlamentares
impositivas, tanto na esfera estadual,
quanto na federal.

Título de Cidadania para o Governador

Moisés
Por unanimidade, esta semana foi

aprovado o projeto de Decreto Legislativo
002/2021, que concede o título de
"Cidadão Lagunense" ao governador ,

Carlos Moisés, ele que muito antes de
ser governador. já tinha (e tem) residência
na praia do Ipuã, em Laguna> Todos
lembraram que Q chefe do Executivo tem

destinado muitos recursos para cidade,
com citação aos que foram destinados

para execução do do projeto da ponte do

,.rontal, e o de construção de ponte entre

"as Madres", de Laguna e Tubarão, além
de outros projetos, não especificados
pelos edis.

Quanto a solenidade de entrega do
.título ao governador, houve consenso

para que ela seja marcada pelo presidente
Rhoomening Rodrigues e de outros,
concedidos anteriormente.
OUTROS PROJETOS VOTADOS
DE DECRETO LEGISLATIVO

0002/2021
Tendo como autores os vereadores

Kleber Roberto Lopes Rosa (PSI),
Anderson de Souza (l'V1DB); Edi Nunes
(PSD); Eduardo Carneiro (PSL); Gustavo
dos Santos (PSL); Hirã Floriano Ramos

(MDB), Jaleel Laurindo Farias (PSDB),

Luiz Otávio Pereira (PSL), Nadia
Tasso Lima (DEMOCRATAS), Patrick
Mattos de Oliveira (MDB), Rhoomening
Rodrigues (PSDB) Rodrigo Bento (PSL)
e Vitor Oliveira (MDB)

Ementa: concede título de cidadão

lagunense ao senhor Carlos Moisés da
Silva

Discussão/Única Votação:
APROVADO POR UNANIMIDADE

DE LEI COMPLEMENTÀR
0008/2021

De autoria do Executivo
Ementa: Altera dispositivo da Lei

Complementar 238, de 05 de abril
de 2012, que criou a Corregedoria e a

Ouvidoria da Guarda Municipal.
Discutido e aprovado por unanimidade

em segunda votação,
Projeto de Lei. 0025/2021
Do Vereador Gustavo dos Santos

(PSL)
Ementa: Institui o Programa

Municipal de Equoterapiá como Método
de Reabilitação de Saúde Pública Para

Pessoas com Deficiência e ou com

Mobilidade Reduzida e/ou com, outras

necessidades específicas no âmbito de

Laguna
Discutido e aprovado por unanimidade

em segunda votação.
Projeto de Lei n. 0028/2021

Projeto de Lei Complementar n.'

0005/2021
De origem do Executivo
Ementa: Modifica Dispositivos da Lei

Complementar 269, de 12 de dezembro
de 2013 (CÓDIGO DE OBRAS DO
MUNICÍPIO DE LAGUNA), E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS

JUSTIFICATIVA:, "Justificamos o

encaminhamento em razão da necessidade
de adequação entre os conceitos
estabelecidos na Lei Complementar n°

269, de 12 de dezembro de 2013 e certos

termos usados nos seus artigos, eis que
nestes constam expressões inadequadas,
se confrontadas com os conceitos

mencionados, tais como os conceitos
dados ao recuo, afastamento e balanço,
por exemplo. Sobre recuo salientamos

que este termo foi assim conceituado pelo
inciso LXXIX, da Lei Complementar n°.
269/2013: recuo: é a distância mínima

perpendicular entre a parede frontal da

edificação no pavimento térreo, incluindo
o subsolo, e o alinhamento predial
existente ou projetado do lote ou módulo.
Sua exigência visa criar uma área livre
de qualquer tipo de construção para
utilização pública, como alargamento
de vias e permeabilidade do solo, por
exemplo. No que diz respeito ao conceito
atribuído ao termo recuo, vê-se, conforme
exposto, que o mesmo diz respeito

ao distanciamento que toma como

referência a parede frontal da edificação
e o alinhamento, ou seja, o recuo diz

respeito ao distanciamento relacionado
ao logradouro público. Quanto ao termo

afastamento, a Lei Complementar n°

269/2013, usou o terino afastamento,
assim definindo-o no inciso II, do art.

9°: afastamento: Menor distância entre

duas edificações, ou a menor distância

perpendicular permitida entre uma

edificação e as linhas divisórias laterais
e do fundo do lote onde ela se situa [ ... ].
Então, conforme conceituações citadas,
quando a situação tratar de distanciamento
que toma como referência a parede frontal

'

da .edificação e o alinhamento, o termo

a ser usado é recuo; quando a situação
tratar .de distanciamento em relação às

confrontações nas 'laterais e fundos, deve
ser usado o termo afastamento. Portanto,
é inadequado que a Lei Complementar n°
269/2013, utilize, tal como expresso no

caput do seu art. 213, os termos recuos

frontais, laterais e de fundo, sendo que,
conforme os conceitos referidos, em

relação ao alinhamento deve ser usado
'

o termo recuo e, em relação às laterais
e os fundos, deve ser' usado o termo

afastamento. Sobre o balanço, cabe __..

ressaltar que o mesmo se constitui em um

elemento construtivo que pode ocorrer

na frente, nas laterais ou nos fundos da

edificação, respeitadas as limitações
quanto ao recuo e o afastamento. Visto que
o conceito de balanço, constante do inciso

XIV, do art. 9°, da Lei Complementar n°
269/2013, não fez menção ao afastamento,
dando margem a interpretações diversas a

respeito da possibilidade da construção
em balanço, necessário se faz, a este

respeito, as alterações propostas."
Pedido de vistas

O Vereador Hirã Floriano Ramos

(MDB) solicitou e teve vistas aprovadas,
lembrando que o referido projeto estava

entrando em primeira votação, com a

antecipação que ter ampla discussão.',

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-
8356 - Email: laguna.cive12@tjsc.jus.br
USUCAPIÃo N° 5000316-61.2020.8.24.0040/SC
AUTOR: ROZINETE GONCALVES BAKMANN

AUTOR: LARS BLICHERBAKMANN
EDITAL N° 310002631828

JUIZ DO PROCESSO: Elaine Veloso Marraschi - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s):Interessados ausentes, incertos e desconhecidos,
Prazo do Edital: 60 dias

Descrição do(s) Bem(ns): Uma área de terras com 174,00m2 situada nesta cidade
de Laguna-SC, localizado na Rua Allan Kardec, possuindo as seguintes medidas e

confrontações:
FRENTEAO LESTE: Medindo 6,50m, extremando com a RuaAllan Kardec;
FUNDOSAO OESTE: Medindo 6,50m, extremando comMaria de LourdesM. de Souza;
LATERAL NORTE: Medindo 26,77m, extremando com Nilton da Rocha Simas;
LATERAL SUL: Medindo 26,77m, extremando comNilton da Rocha Simas.
Prazo fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias, Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima

identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se '

casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S)
de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para
responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia
útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar

a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo
autor (art. 344 do CPC), Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV
do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o

presente edital, o qual será
afixado no local de costume epublicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma
da lei.
Documento eletrônico assinado por CHARLES SILVA REIS, Técnico Judiciário, na forma do

artigo l°, inciso li, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade
do documento está disponível no endereço eletrônico https://eproclg,tjsc,jus,br/eproc/extemo_
controlador.phpvacao=consulta_

autenticidade
_
documentos, mediante o preenchimento do código

verificador 310002631828v3 e do código CRÇ 7dda847e,
.

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): CHARLES SILVAREIS
Data e Hora: 1/4/2020, às 16:21:45
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o universo da alta costura invade o Perfil

desta edição. Aos 32 anos, a estilista Bruna

de Figueiredo Martins é uma verdadeira

entusiasta pelo universo da moda e hoje, formada, atua na área em seu ateliê localizado no bairro Cabeçuda.
Filha de dona Claude e de "seo" Roque Luís, a focalizada recorda como tudo começou: "Meu primeiro emprego foi aos 15 anos, como auxiliar em um salão de beleza.

O interesse por desfiles, passarela e tendências me acompanhavam no decorrer do tempo.
Quando ingressei na faculdade de Oesigner de Moda, esse amor aumentou ainda mais e a cada semestre tinha a certeza da escolha feita, ainda que essa não fosse

a aposta dos meus pais".
Com o diploma nas mãos, a esposa de Júnior ainda levou um tempo até investir na carreira: "Entrei para o mundo do empreendedorismo como sócia do meu pai
em uma loja de cosméticos. Nessa época a moda ficou em segundo plano, e minha empatia pelo universo da beleza foi crescendo, à ponto de abrir um salão. Por

mais que as coisas fluíssem, confesso que o amor pela costura ainda vivia em mim. Conciliando as atividades, tomei coragem e peguei um primeiro trabalho, fazendo
bainhas de toalhas e cobre manchas para um restaurante. Na época, com o valor que recebi como pagamento, comprei minha primeira máquina doméstica", recorda.

Daquele momento em diante Bruna não parou mais: "O começo foi customizando os abadás das amigas para o Carnaval, tirando moldes de roupa e criando peças

para as pessoas da família".

Em 2013, em seu casamento, a estilista criou e costurou seu próprio vestido. Foi o divisor de águas em sua carreira: "Era o que precisava para tomar coragem. A partj(•.
daquele momento começou a procura pela costura de vestidos de festas. Fui buscar conhecimento e me dedicar a profissão".

'

Em 2017, a mãe de Lívia realizou o sonho de começar a construção do espaço para receber suas clientes: "Foi um grande sonho realizado. Queria que fosse um lugar
moderno e aconchegante. Ano passado, em meio a pandernia, ele finalmente se concretizou como sempre idealize;".

Sobre as delícias que a profissão lhe proporciona, avalia:
"

O melhor do meu trabalho é conseguir realizár os desejos das clientes. Tirar um sonho do papel e
materializar em forma de vestidos".

'

Para o futuro, .consofidar seu nome no segmento é seu principal objetivo: "Quero fazer com que a O'Figueiredo seja referência na cidade, com um espaço completo
de ateliê e beleza, trazendo o que há de melhor para minhas clientes", finaliza.

IJDÍSA SANTOS, cinco anos, é só sorrisos na companhia
da mamãe JANAÍNA. Morando em Florianópolis,
é um dos xodós dos avós corujas, Verônica e Jarbas.

Perfil
��BRUNADE
FIGUEIREDO
MARTINS

� Tenho muitos projetos para a D'Flqueíredo crescer. Ainda estamos

"engatinhando". f)lo.gu� tange o pe�soal; ter mais um filho.

� Ser J. % melhor a cada dia.

�G�Otimista e determinada. Entre os defeitos, sou super ansiosa.
Quero tudo para 0llteme isso me atrapalha
1.H:5311iIII@IO:!i:lAm�se antes de amar alguém.

JLKids

ANA CLARA

CASTRO, que
reside com a

mãe BEATRIZ,
em Santos,
São Paulo,
comemorou

12 anos no

domingo,9.

�<!hl� Estar com minha família, filha e marido, conhecendo novos

lugares. Adoramos fazer isso.

�Gramado, Recife, Pernambuco, sjo raulo,Nova Veneza, Lages e Pomerode.
,t • . ."

Gam� Viajar par,! Europa.
!m!)�m:ü:B Barulho. Sou uma pessoa que não consegue ficar no silêncio. Sempre

.
tenho música ao fundo ou a televisão ligada.

·b"'b···I· ·10
@ Fone (48) 3644-4293

� contatoelbbio.com.br

®ti. http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins,

nº 259, Sala 102 - Centro / Laguna

"Tradição, e Qualidade.�'
Primeira Habilitação I Aulas Práticas
Renovação I Renovação da Permissão

,

Adição e �a via eNH

Novo\endereço
(á8)3644%439

PraçaRepúblicaJuliana,2á • Centro
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.Í.1GtiN�: SEXTÀ-FEIRA, ii DE JUNHO'bÉ20211 �5'�

ultura

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

oMixChoperia eRestaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery.

M�r-\""II'" Mais informações atravésdos telefones
36472202 ou 984532029.

PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da região, com

atendimento especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso"
- Delivery Fone (48) 3647-0585.

H ppyHour ....
Guilherme Santos- gui.santos.pp@gmail.com

Melhores l11el11eS sobre 0_Dia dos Nal11orados
Se você tá namorando ou solteiro, não importa. Hoje, aqui nesta coluna, é uma data para todos darer;n boas risadas co-m estes memes.

Eu reclamando q to solteira II alguém me

'

pede em namoro

#FelízDíaDosNamorados
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I
Faca tatu 10" aço carbono, cabo de

chioia;;14,99
couro.

TOlal: R$ 149.90

Total: R$69.90

�

Espeto Pinheiro simples, inox 304,
mporta até 4kg

1�R$'14�9
T_RS1....

:OO

Canivete �)figinal araguari -

,

mg de couro ..

I@� R$6,99

Faca java:li 10", aço carbono,
pinada, cabo de madeira

V@� R$TO:�:�;90
Espeto grelha elétrico Pinheiro

inox304.

lJ(R$ 24,00
.

Totlil: R$ 240.00

Tridente alumínlo (cabeça de boi)
baseMadeira- cutelaria Ipê .

�R$14,99
Total: R$149.90
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